



富山市立奥田北小学校

ひ ま わ り
向 日 葵

令和6年度
学校だより

11月号



学校HP
QRコード

音楽会へのご参加ありがとうございました

校長 中山 隆 博

10月19日（土）、奥田北小学校音楽会を行いました。日頃の音楽科の学習に加え、国語科、体育科、外国語の時間などの学びを織り交ぜて、素敵な音楽が会場中に響き渡りました。

コロナ禍により抑制的にならざるを得なかった子供たちの表現活動。その影響は今も大きく残っています。一人一人が今できる精一杯の表現を通して、のびのびと、元気よく自分のよさを発揮できる、そうした機会を今後もちたいと思います。

保護者、来賓の皆様にはお忙しいところ多数来校いただき、子供たちの発表を観覧いただきましてありがとうございました。



★ノーネクタイ勤務通年化に向けた試行実施について

ノーネクタイ勤務通年化の動きが広がっています。働きやすい服装で日常業務を行うことにより、快適な職場環境を作り、公務能率の増進を図ることを目的としています。富山市においても、4月からの通年実施に向けて試行に取り組みます。学校では、これまで同様TPOに応じた服装を心がけて参ります。皆様の、ご理解とご協力をお願いします。